

Une victoire en individuel et deux équipes qualifiées, les élèves du collège Jean Jaurès se sont brillamment illustrés au Championnat Départemental UNSS de Cross-country

Le mercredi 30 novembre 2023 a eu lieu le Championnat Départemental de Cross-country à Marignane.

Sur un parcours exigeant, 29 élèves de l'Association Sportive ont fièrement défendu les couleurs du collège.

4 élèves font un top 30 et une élève gagne la course dans la catégorie benjamines : Louison BURLE.

La première équipe de benjamins se classe à la 27ème place et la seconde à la 95ème place sur 108 équipes inscrites.

Les deux équipes minimes se classent respectivement 23ème et 54ème sur 57 équipes au total.

Deux équipes ont décroché leur qualification au Championnat Académique qui se déroulera le 6 décembre 2023 à Digne-les-Bains (04).

Bravo à tous et merci pour votre bonne humeur et votre engagement pendant cette belle journée !